



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 23.03. bis 24.03.2022

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch wurde auf der B 185/B6n auf Höhe Abzweig Köthen Landkreisamt in Richtung Bernburg eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden 388 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 38 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 107 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Mittwoch wurde auf der Dorfstraße in der Ortslage Wadendorf eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden 287 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wurden 10 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 67 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Mittwoch wurde auf der Mannheimer Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt.

Es wurden 1000 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 60 km/h wurden 2 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 78 km/h.

- Handy am Steuer -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Mittwochnachmittag wurde ein PKW in Dessau auf der Oranienbaumer Chaussee in Richtung Mildensee festgestellt und kontrolliert.

Die Fahrerin nutzte während der Fahrt verbotswidrig ihr Smartphone und telefonierte. Dazu hielt sie das Gerät an ihr linkes Ohr und war somit wesentlich vom Verkehr abgelenkt.

Gegen die 32-jährige Fahrerin wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.